



Alcalde Mario Gierke impulsa pionero proyecto animalista: “Educa Patitas”

Un innovador proyecto psicoeducativo llamado “EDUCA PATITAS”, fue presentado por el municipio de Cabrero en la Facultad de Educación de la Universidad de Concepción.

La iniciativa se desarrolla en la escuela municipal Enrique Zañartu Prieto de Cabrero y busca mejorar indicadores complementarios de calidad que mide el SIMCE, a través de la tenencia responsable de mascotas. Ésta consiste en una metodología ejecutada por la dupla psicosocial, conformada por Fabiola Saavedra, trabajadora social, magíster en Intervención Familiar, Samuel Muñoz, psicólogo especialista en el área infanto-juvenil y la médica veterinaria María José Llanos.

Los profesionales fomentan, a través de un



programa, la psicoeducación de niños, niñas y adolescentes, en materia de tenencia responsable de mascotas, para promover una mirada integral, desde la niñez, respecto a esta temática.

Debido a los positivos

resultados obtenidos, el proyecto fue presentado al vice decano de la Facultad de Educación de la Universidad de Concepción, Óscar Herrera, con el fin de generar un espacio de colaboración para difundir los alcances e impac-

to positivo que posee la implementación de este tipo de actividades en los estudiantes.

Herrera se manifestó gratamente impresionado, señalando que es una excelente instancia para mejorar la educación en el

país. “Creemos que va a ser pionero y que tiene muchas ventajas que pueden ayudar a que el currículum escolar se vaya humanizando y se desarrollen liderazgos en los estudiantes para mejorar la calidad de la educación pública.”

El alcalde Mario Gierke destacó que esta iniciativa innovadora ha generado una gran experiencia entre los estudiantes, de ahí la importancia de que sirva de modelo para otros establecimientos educativos de Biobío y del país.